Fiche de travail de la lettre pastorale « Nous avons part avec Lui »

L'EGLISE, UN PEUPLE TOUT ENTIER SACERDOTAL

Fiche destinée à tous

Lire ch II, pages 8 à 15

- 1. Si nous regardons attentivement notre paroisse, notre aumônerie, notre mouvement, pouvons-nous désigner les divers missions ou services accomplis par les uns et les autres : par le(s) diacre(s), le(s) prêtre(s), les religieux, les religieuses, les laïcs ayant reçu une mission de la part l'évêque ou du curé, les laïcs en charge de tel ou tel service, les bénévoles, les chrétiens engagés dans les mouvements ou les associations de fidèles ... ?
- 2. Comment « ce peuple tout entier sacerdotal » exerce-t-il « sa sollicitude vis-à-vis de toute personne » (Lettre page 9) ?
- 3. Comment permet-il que se déploie chez chacun la grâce du baptême : nous pouvons penser à la catéchèse, à la formation, à la prière communautaire, au service des plus démunis et des plus pauvres, à la vie en fraternité, à l'engagement dans les réalités sociales, économiques, politiques, professionnelles... ?

« Ce peuple messianique a pour chef le Christ, « livré pour nos péchés, ressuscité pour notre justification » (Rom 4, 25), possesseur désormais du nom qui est au-dessus de tout nom et glorieusement régnant dans les cieux. La condition de ce peuple, c'est la dignité et la liberté des fils de Dieu, dans le cœur de qui, comme dans un temple, habite l'Esprit Saint. Sa loi, c'est le commandement nouveau d'aimer comme le Christ lui-même nous a aimés (cf. Jean 13, 34). Sa destinée enfin, c'est le Royaume de Dieu, inauguré sur la terre par Dieu lui-même, qui doit se dilater encore plus loin jusqu'à ce que, à la fin des siècles, il reçoive enfin son achèvement (cf. Col 3, 4)... » (Lumen Gentium, n° 9)